
Être heureux, c'est

juste un état d'esprit,

une espèce de parfum

qui enivre toutes les

personnes qui vous

aime. C'est quelque

chose de

communicatif en plus,

c'est extra, bisous à

tous !

Hélène 23 ans Lille
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